



ProBasket Geschäftsleitung
Nord-Ostschweizer Basketballverband
www.probasket.ch
Zugerstrasse 76B, 6340 Baar
044 870 03 05

COVID-19: Absage Meisterschaft, Turniere und Veranstaltungen des Nord- Ostschweizer Basketballverbandes (Saison 20/21)

Baar, 22. Februar 2021

Geschätzte, Klub-Präsidentinnen und –Präsidenten, Funktionäre, Spielerinnen, Trainer und Schiedsrichterinnen sowie Basketballfreunde.

Auf Grund der Entwicklung der aktuellen Situation rund um Covid 19 und den einhergehenden Massnahmen, die den Breitensport betreffen, ist die Fortführung der Meisterschaft, die wir im November unterbrochen haben, in den Ligen des Nord-Ostschweizer Basketballverbandes nicht vertretbar und nicht verantwortbar. Daher hat sich die Verbandsleitung dazu entschlossen, **den regulären Meisterschaftsbetrieb für die Saison 2020/21 per sofort als beendet zu erklären.**

Aus logistischen und terminlichen Gründen ist es leider nicht möglich die Meisterschaft fortzuführen. Zu gross wären die sportlichen Differenzen zum Herbst und zu unberechenbar ist die Situation hinsichtlich der Entwicklung der Pandemie und der einhergehenden Einschränkungen für den Breitensport.

Dies gilt ab sofort und betrifft **alle Senioren- und Nachwuchsligen** inklusive der Durchführung der **Classics Spiele, Finalsplele der Classics, Final Four ProBasket sowie die geplanten. Miniturniere.**

Inwiefern und in welchem Umfang Miniturniere ab März noch durchgeführt werden könnten, prüft die Geschäftsleitung, sobald der Bundesrat die definitiven Massnahmen kommuniziert hat. Die **Trainings in den Kompetenzzentren** können weiterhin, wie auch bisher, wie gewohnt stattfinden.



ProBasket Geschäftsleitung

Nord-Ostschweizer Basketballverband

www.probasket.ch

Zugerstrasse 76B, 6340 Baar

044 870 03 05

Hinsichtlich der Nachwuchsligen, die zu einem späteren Zeitpunkt die Teilnahme an einer Schweizer Meisterschaft ermöglichen würden, warten wir noch auf die Weisungen von Swiss Basketball. Die Geschäftsleitung ist auch unabhängig von Swiss Basketball mit den Klubs im Moment in Kontakt, ob sie mit dem Nachwuchs noch spielen wollen. Nach definitiver Beschlussfassung vom Bundesrat und Feedback der Klubs wird die Geschäftsleitung schauen, was sie für den Nachwuchs wie organisieren kann.

Das von Swiss Basketball und ProBasket gemeinsam auszurichtende Regionalauswahlturnier in Regensdorf findet aus heutiger Sicht noch statt.

Wie an der Präsidentensitzung vom 17. Februar 2021 erwähnt, haben wir eine Umfrage lanciert, welche Klubs/Mannschaften eventuell bereit wären (wann auch immer möglich) an einem sportlichen Wettkampf (Turnier, Einfachrunde ... etc.) teilzunehmen. In weiterer Folge werden wir mit diesen Klubs/Mannschaften kurzfristig ein virtuelles Meeting abhalten und die Möglichkeiten besprechen und wenn möglich auch kurzfristig umsetzen.

Jegliche Vereinsaktivitäten wie Trainings etc. unterliegen wie bisher der Verantwortung der Klubs – und somit allfällig zusätzlichen kantonalen Bestimmungen.

Den Beginn der Saison 2021/22 in Bezug auf Ligaqualifizierungen und Teilnahmemöglichkeiten sehen wir wie folgt:

- Es gelten dieselben Möglichkeiten, wie sie zu Beginn der Saison 2020/21 gegolten haben. D.h. wer in dieser Saison berechtigt war in der 2. Liga zu spielen, hat diese Möglichkeit auch in der Saison 2021/22. Sollte es diesbezüglich Sonderfälle, Wünsche oder Anregungen geben, bitten wir euch, uns diese so rasch wie möglich an info@probasket.ch mitzuteilen.
- Selbstverständlich ist es uns auch nicht möglich einen Meister in den diversen Ligen zu küren, da dafür einzelne Mannschaften zu wenig Spiele absolviert haben.



ProBasket Geschäftsleitung

Nord-Ostschweizer Basketballverband

www.probasket.ch

Zugerstrasse 76B, 6340 Baar

044 870 03 05

Die Auswirkungen der Pandemie auf unsere Verbandsfinanzen werden wir an den nächsten Präsidentensitzungen detaillierter darlegen und wie gewohnt offen kommunizieren. Wir möchten nochmals darauf verweisen, dass wir alle Mittel und Möglichkeiten ausschöpfen, um finanzielle Unterstützung zu erhalten sowie die Fixkosten zu senken, soweit es möglich und moralisch vertretbar ist.

Aus heutiger Sicht gehen wir davon aus, dass wir die Delegiertenversammlung am 19. Juni 2021 wie vorgesehen durchführen werden. Der Veranstaltungsort ist das Auditorium im www.oym.ch in Cham, ZG.

Solltet Ihr Fragen zum weiteren Vorgehen haben, so könnt ihr euch wie gewohnt jederzeit an uns wenden. Ich hoffe zumindest darauf, dass wir jenen Klubs und Teams, die bereit sind in der restlichen Saison (wann auch immer es möglich sein wird) noch an sportlichen Wettkämpfen teilnehmen wollen, ein attraktives Angebot unterbreiten können.

Mit sportlichen Grüssen

W. Pfeifer

Geschäftsführer

(078 / 732 2049)